

The bloody end of a love

Von abgemeldet

Chirèe's Tag 1

Chirèe:

Ich hatte bei meiner Freundin geschlafen und war nun auf dem Heimweg. "Sehr geerte Fahrgäste, die S3 hat eine Verspätung auf 16 Minuten, wir halten sie auf den laufenden und bitten um ihr Verständnis" schallte es auf einmal durch den Bahnhof. Die nächsten 16 Minuten vertrieb ich mir dadurch das ich nochmal alle SMS von Taron durchlas. Als die Bahn jedoch endlich eintraf, kamen zwei Hip Hopper aus der Bahn, die auf meine Schule gingen. Marvin und Marcel. Marvin setzte gleich auf cool und machte mich erneut an. "Hey Chirèe du geile Sau, gib mal jetzt endlich deine Handynummer, du bist doch noch Solo oder?" Meinte Marvin. "Ne du, sorry. Ich hab einen Freund... außerdem... steh ich nicht so auf Hopper... und schon garnicht auf dich!!!" habe ich geantwortet. Als Marcel das hörte, hat er gleich reagiert "Man ey Marvin, du Kassierst Korb von deiner Loverin ey ne du Opfer!!!!" Typisch Hopper.... die sind schlimm!!!! Ich stieg in die Bahn ein und setzte mich ans Fenster. Vor mir saß ein Mann und musterte streng meine Gothic Klamotten. Selbst verständlich.... ältere Menschen habens halt schwer damit unseren Stil zu akzeptieren, so wie die Hopper.